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Matthieu 10.1   ‘’  Puis,  ayant  appelé  ses  douze disciples,  il  leur donna le
pouvoir  de  chasser  les  esprits  impurs,  et  de  guérir  toute
maladie et toute infirmité.’’

Ecoutons ce dit le prophète de Dieu : 
L’extérieur de vous, c’est un homme, l’intérieur de vous, c’est un autre

homme.  Alors, l’intérieur de vous, c’est le surnaturel, l’extérieur de vous,
c’est le physique. Voyez? Et cet être, si Dieu vous conduit par Son Esprit,
vous êtes devenu un messager de Dieu, ou un ange. Le messager de Dieu,
l’ange de Dieu, c’est exactement le même mot; on ne peut pas les dissocier :
le messager de Dieu, ou l’ange de Dieu.

Et lequel a la plus grande autorité? Un ange du Ciel ou un ange à la
chaire? Lequel?  L’ange à la chaire! Paul a dit : “Si un ange du Ciel vient
prêcher  un autre  évangile  que celui  que  je  vous  ai  déjà  prêché,  qu’il  soit
anathème.”  (II Cor 11.4, 14-15 ; Gal 1. 6-10) Donc l’ange qui est oint du
Saint-Esprit et de la Parole se tient à côté de Dieu. C’est vrai. Au Ciel, son
autorité…

“Tout pouvoir, dans le Ciel et sur la terre, a été remis entre Mes mains.
Allez, et Je vous accompagnerai (Matt 28.18). Tout ce que vous lierez sur la
terre, Je le lierai dans le Ciel. Ce que vous délierez sur la terre, Je le délierai
dans le Ciel.” (Matth 16.19) 

Oh, si seulement la grande Église sainte prenait  conscience du pouvoir
qu’elle  a  de  faire  ces  choses. Mais  on  a  tant  de  doutes,  de  craintes,  de
tremblements,  on est  là à  se  demander  si  cela  va arriver,  “est-ce que cela
pourrait arriver”. Tant que cet état de choses existe, l’Église ne peut jamais se
tenir  debout.  Quand  tout  propos  exprimant  la  crainte  a  disparu  et  que  le
Saint-Esprit  a l’Église complètement sous Son contrôle,  alors toutes les
craintes sont parties  et cette Église a la puissance. Voyez? En effet, ils ont
derrière  eux  tout  ce  que  le  Ciel  possède.  Ils  sont  des  ambassadeurs  du
Trône. Absolument! Chaque ambassadeur de Christ détient l’autorité (II
Cor 5.20),  et tout ce que Christ possède appartient à cet ambassadeur (I
Cor 3.23). Et Il a dit : “Allez par tout le monde, vous êtes Mes témoins, une
fois que le Saint- Esprit est venu sur vous.” (Actes 1.8) Et un témoin, qu’est-
ce que c’est? C’est un ambassadeur; il doit venir témoigner de quelque chose.
Tous les pouvoirs du Ciel sont entre vos mains! Oh, pourquoi restons-nous
immobiles? L’église est stérile, et nous sommeillons. C’est parce que nous
ne reconnaissons pas ces choses. [1]

L’AUTORITE



Je crains que l’église n’ignore son autorité. Je crains que les hommes
nés du Saint-Esprit ne soient inconscients de leur autorité, ou l’autorité
que Dieu a donnée à Son Église. «Je te donnerai les clefs du Royaume.’’
(Matt 16.19) Exercez votre foi. Déliez-la. Laissez Dieu agir à sa manière.
Dieu vous accordera la chose. [2]

Dieu, le grand Esprit, avant qu’il y ait un commencement, Il était Dieu
(Prov 8. 22-31) et, le saviez-vous, vous étiez en Lui à ce moment-là? Si
vous êtes maintenant un Chrétien, vous étiez en Lui à ce moment-là . Et
alors, s’il en est ainsi, toute la Divinité a pris forme corporellement dans la
Personne de Jésus-Christ  (Col  2.9).  Et alors,  quand Jésus est  mort,  à la
croix, je suis mort avec Lui (Rom 6.6 ;II Tim 2.11-13), parce que j’étais en
Lui à ce moment-là. En effet, Il était la plénitude de la Parole, manifestée,
Il savait que nous, nous serions manifestés plus tard. Et nous avons été au
Calvaire avec Lui. Nous sommes allés au tombeau avec Lui. Et nous sommes
ressuscités avec Lui dans Sa résurrection. Et maintenant, par Son Esprit, nous
sommes montés jusqu’au Trône de la grâce,  nous sommes assis ensemble
dans les lieux Célestes en Jésus- Christ (Eph 2.4-6). Toujours! 

En effet, de même que le germe de la vie naturelle est fécondé, transmis
sous forme de germe, d’un père à un autre, puis à un autre, et à un autre, de
même aussi la Vie de Christ qui est fécondée. C’est pour cette raison que Dieu
utilise  l’Esprit  d’Élie  à  cinq  reprises.  Qu’est-ce? Il  est  transmis  de l’un  à
l’autre. 

De même que votre vie naturelle et vos traits vous ont été transmis par la
reproduction naturelle de votre père, de même pour l’Esprit de Dieu, qui a été
prédestiné avant la fondation du monde. Et quand toute la Parole de Dieu,
dans sa totalité,  a eu son aboutissement dans un corps humain appelé
Jésus-Christ,  c’est dans ce corps que Dieu m’a fait expier mes péchés,
c’est  là,  en Lui.  Ensuite Il  m’a  relevé,  Il  m’a  ressuscité avec Lui  dans la
résurrection. Et maintenant nous sommes assis avec Lui, avec le pouvoir et
l’autorité sur chaque démon (Luc 9.1-2).  Oh, si seulement vous pouviez
croire en ce que Dieu a donné! Mais si vous n’êtes pas assis là, vous n’avez
pas ça.  (Col 1.12-14) Et si vous êtes assis là, et que vous n’y croyez pas, et
que vous avez peur d’agir, vous ne l’utiliserez jamais. Mais si vous êtes assis
là,  vous l’utiliserez,  parce que vous avez été  destinés  à  faire  ce  que vous
faites. [3]

Ici, Jésus, tout ce qu'Il disait...  Il prononçait simplement la Parole, et
c'était  ainsi. (Marc 4.35-41) Dieu avait correctement confirmé qu'Il était Son
Fils. Celui-ci est mon fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir; écoutez-le
(Matt 17.1-8)
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Observez-Le.  Regardez  avec  quel  courage  et  quelle  majesté  Il  se  tint
devant Ses critiques. Amen. Il dit: « Détruisez ce temple... Je prierai le Père,
et je verrai ce qu'Il fera à ce sujet »? « Détruisez ce temple, et Je le relèverai. »
(Jn  2.19-22) Non  pas:  J'espère  le  faire,  Je  vais  essayer...  Je  le  ferai!
Pourquoi? – l'Écriture l'a dit. La même Écriture qui a dit qu'Il relèverait
Son corps, (Jn 10.18) nous donne l'autorité, la puissance. Amen! « En Mon
Nom,  ils  chasseront  les  démons;  ils  parleront  de  nouvelles  langues;  ils
saisiront des serpents; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera
point  de mal.  Ils  imposeront  les mains  aux malades,  et  les malades  seront
guéris. » (Marc 16.17-18)

« Pourquoi crier à Moi? Parle, et va de l'avant. »  (Exo 14.15)
Oh! Et souvenez-vous maintenant que c'était le même que Celui qui dit,

dans Jean 14:12: « Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais. »
Est-ce vrai? C'est Lui qui l'a dit. C'est Jésus qui, dans Marc 11:24, a dit: « Si
tu  dis  à  cette  montagne...  »  (non  pas,  «  si  tu  pries  pour  que  cette
montagne ») « ...si tu dis à cette montagne: Ôte-toi de là, et si tu ne doutes
pas en ton cœur, mais crois que ce que tu dis arrive, tu peux avoir ce que tu as
dit. » Si tu le dis présomptueusement, cela n'arrivera pas, mais, si quelque
chose en toi... que tu es oint pour ce travail, et que tu sais que c'est la
volonté de Dieu de faire cela, et que tu le dises, cela doit arriver.   C'est Lui
qui a dit ceci: « Si vous demeurez en Moi, et que Mes paroles demeurent en
vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé (Jn 15.7). [4] 

J’ai l’autorité pour le faire, mais je dois attendre les ordres pour le
faire. Voyez? J’ai  reçu de Dieu l’autorité pour le faire; mais quand Il
donne les ordres... Voyez? Je sais que c’est la vérité. 

Personne, même Jésus, Il a dit Lui-même : “Le Fils ne peut rien faire de
Lui-même, mais ce qu’Il voit faire au Père, le Fils aussi le fait pareillement.”
(Jn 5.19) [5]

Quelqu’un dit,’’ vous avez la puissance…’’ Non, comme croyants nous
avons de l’autorité, c’est ça, pas la puissance mais l’autorité. Nous n’avons
pas assez de puissance pour rien faire.

Il y a quelque temps, j’ai dit qu’un petit policier ici à Louisville; un petit
homme, avec son képi lui descendant jusqu’aux oreilles, et son uniforme à
moitié suspendue sur lui, qui s’avance sur la rue, sur son coté une casquette -
un pistolet, un petit bâton dans sa main et petit siffle. Il s’avance avec une
paire de gants blancs et des voitures sifflent comme l’éclaire sur la rue en
toute vitesse (certaines d’être elles sont de  voitures à trois cents cinquante
chevreaux).  Avec  sa  force,  ce  petit  homme  ne  pouvait  stopper  un  poney
emballé ou il n’a pas de puissance pour stopper une bicyclette. Certainement
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pas. Mais comme il est avancé sur la rue avec un gros macaron qui brille, il a
sifflé et levé la main.  Frère, les moteurs à trois cents chevaux grincent les
freins et autre.  Ce n’était pas la puissance de l’homme, c’était l’autorité
qu’il avait. Voila.

Voila, ce qu’est l’église, Elle peut être un groupe des saints qui roulent par
terre,  ou  tout  ce  que  vous  voulez  appeler ;  mais  c’est  l’autorité.  C’est
l’autorité qui s’en suit ;  c’est ce qu’elle accompli. 

La loi de Dieu marche avec Sa Parole, peu importe les circonstances.
Donc, ça ne marchera pas avec votre crédo mais avec la Parole. Oui, elle ne
marche qu’avec la Parole ; voila tout. Et cela, peu importe les circonstances. [6]

Je n’ai aucune puissance. Vous n'avez aucune puissance. Mais nous
avons l’autorité, le macaron de foi suspendu sur la Parole, ‘’ Je crois que
c’est la Vérité. C’est elle qui agit. Alors vous pouvez être persévérant. [7]

Donc si je suis un Chrétien rempli de l’Esprit, portant le témoignage de
la résurrection de Jésus Christ,  qu’Il  est le même hier,  aujourd’hui et pour
toujours, ne laisser aucun démon essayer de vous bousculer, dites, ‘’ Vous
ne faites pas ceci et cela’’. Vous le faites. 

Nous  avons  l’autorité,  par  la  résurrection  de  Jésus  Christ  et  la
promesse de Sa Parole. Alléluia ! ‘’ Les choses que Je fais vous le ferez
aussi, même d’avantage car Je m’en vais au Père.’’ (Jn 14.12). [8]

Le soldat romain, ce centenier était convaincu que si seulement il pouvait
amener  Jésus  à  prononcer  la  Parole.  Ecoutez  le  soldat,  un  romain,  un
homme des nations, un païen. [9] Il a dit: « Je ne suis pas digne que Tu viennes
sous mon toit. Je ne suis pas digne, et je n'ai pas... je ne m'estime pas digne »;
mais il a dit: « Mon fils est très malade; prononce simplement la Parole, et
mon fils vivra » (Matt 8.5-13 ; Luc 7.1-10) [10]

Je suis un homme  sous autorité.  J’ai  dis  à cet  homme,  ce soldat,  ‘’
viens’’  et  il  vient.’’  De quoi  témoignait-il ?  ‘’  Jésus,  Tu es au-dessus de
toutes maladies. Tu es au-dessus de tout. Si je peux T’entendre prononcer la
Parole,  mon  serviteur  vivra.  J’ai  une  pleine  conviction.’’  [9] Qu’était-ce  ?
C’était la foi du Romain. Il le croyait. 

Et Jésus a dit: « Rentre chez toi, ton fils vit. »  Jésus a dit que c’était une
grande foi ; qu’Il n’a pas trouvé en Israël. ‘’ De prononcer la Parole’’

Qu'était-ce? La distance ne changeait rien, voyez-vous, parce que Dieu
est  omniprésent.  Dieu  est  omnipotent.  Et  partout  où  Dieu  se  trouve,
l'omnipotence s'y trouve. Et, l’omniprésence de Dieu fait qu’Il est présent
partout – partout! Voyez-vous, de la manière dont Il est ici, Dieu est tout
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aussi grand en Allemagne, en Suisse, et là-bas en Afrique, en cette minute
précise. Vous y êtes!

Et il a fait un voyage de deux jours. Et le lendemain, avant d'arriver à la
maison, il a rencontré quelques-uns de ses serviteurs qui venaient. Et ils lui
ont dit: «Ton fils vit. » 

Et le Romain était si content qu'il a dit: « À quelle heure de la journée a-t-
il commencé à mieux se porter? A quel moment de la journée? » Il a dit: «
C'est vers la septième heure qu’il  s’était trouvé mieux.» Et le Romain a su
que c'était à cette heure précise que Jésus avait dit: « Ton fils vit », et qu'il
avait cru. (Jn 4. 46-54) 

Omnipotent, omniprésent, omniscient, infini – voilà Dieu! [10]

Lorsqu’un homme ou une femme,  peu m’importe votre état,  vous avez
l’autorité par une promesse de Dieu, parce que Il est riche et Il a promis de
faire abondamment et au-delà (Eph 3.20-21). [11]
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